

## Des élèves de CAP Agent Accompagnement au Grand Âge en Espagne.

Dans le cadre de l'Accréditation Erasmus+ du lycée professionnel, deux élèves de CAP sont parties en Période de Formation en Milieu Professionnel du 01 au 19 décembre 2025 à Barcelone. .

Les lycéennes ont été logées dans une famille d'accueil fort sympathique et ont réalisé leur stage dans la maison de retraite Lepant où elles ont pu comparer les techniques de travail avec celles de la France. Ce séjour a été une aventure professionnelle, humaine et culturelle qu'elles ne sont pas prêtes d'oublier.



Visite du centre ville de Barcelone et de lieux culturels avec leur professeur.



Balade sur la plage de Barcelone



Cathédrale Sagrada Familia



Casa Batlló de Gaudí





Le lieu de stage : la Résidence de personnes âgées Lepant



La laverie : L'une des activités du stage